

RELACIONES INSTITUCIONALES

La **Directora de Enfermería, Pilar Pacheco**, ha mantenido una **reunión con los decanatos** de la **Universidad San Pablo CEU** y de la **Universidad Complutense** para afianzar la **alianza** entre ambas instituciones y el HUIC en la **docencia y formación de alumnos de pregrado y posgrado**. Durante el encuentro, se discutieron nuevas estrategias para mejorar la calidad de la enseñanza y ofrecer prácticas más integradas en el hospital.



Este acuerdo permitirá a los estudiantes acceder a una formación más completa y a mayores oportunidades de desarrollo profesional en el ámbito sanitario.

HUMANIZACIÓN

Este martes 28 se ha celebrado en el HU Ramón y Cajal la **II Jornada de Humanización de la Asistencia Sanitaria**, bajo el lema "El valor de lo intangible", organizada por la Dirección General de Humanización, Atención y Seguridad del Paciente, y en la que se han presentado 132 iniciativas de humanización de profesionales sanitarios de Hospitales, Centros de Atención Primaria y SUMMA 112.

Por parte del HUIC se presentaron las siguientes comunicaciones:

- **Ocho años de andadura del taller de poesía en una unidad de hospitalización breve** (Aparicio Abad, L.; Baquero Leyva, M.; Gómez Olmeda, D.; Del Álamo Jiménez, C.; Revilla Rus, R. y Lera Lera M.)
- **Ciclo de Arte y Salud mental: Voz de un paciente experto Actividad física y salud mental** (M^a Belén Gómez; Mónica Lera; Isabel Villares; Miriam Baquero; Eva María García-Risco; Ana Conseglieri)
- **La terapia ocupacional como agente de humanización del entorno** (Mónica Lera; M^a Belén Gómez; Lucía Aparicio Abad).



PRESTIGIO E IMAGEN

El viernes 24 de mayo el **Dr. Roque**, del **Servicio de Urgencias**, formó parte del panel de conferenciantes y ponentes del **18 congreso de la SOMIMACA** (Sociedad Madrileña y Castilla La Mancha de Medicina Interna) con la sesión: "GESEPOC VS GOLD qué guía es más práctica para la EPOC". A la sesión acudieron más de 700 internistas en la que actualizaron sus conocimientos en esta materia.



El sábado 25 mayo se celebró el **V Congreso de la Sociedad Murciana de Medicina Interna**. La **Dra. Pilar Cubo**, jefa de Servicio de Medicina Interna, realizó una ponencia sobre el paciente crónico complejo, su importancia y abordaje, en la que presentó los buenos resultados del programa de crónicos complejos y la hospitalización a domicilio de nuestro hospital.

FORMACIÓN CONTINUADA

Está abierta la inscripción a la III edición del curso: "**Uso profesional de la Historia Clínica Digital de los Sistemas: Nacional y Europeo. HCDSNS**", que se impartirá el día **13 de junio de 2024 en horario de 15:30 a 20:30 horas**, dentro del Plan de Formación Continuada de la Consejería de Sanidad 2024. ¿Qué ofrece este curso?

- Aprender a usar de forma profesional la Historia Clínica Digital de los Sistemas Nacional y Europeo (HCDSNS).
- Acceder a toda la información clínica de un paciente en un solo lugar.
- Tomar mejores decisiones clínicas y mejorar la calidad de la atención.
- Cumplir con la normativa vigente sobre protección de datos.



Puedes realizar tu inscripción a través del QR

DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Este **viernes, 31 de mayo**, se celebra el **Día Mundial Sin Tabaco**. Con este motivo, el Comité de Prevención del Tabaquismo ha programado diversas acciones en el hospital y en nuestra área de influencia, entre las que destacan las siguientes:

1. **Mesas informativas** en el hall principal, organizadas por el **Servicio de Neumología, el Servicio de Prevención y Salud Laboral, los estudiantes de enfermería y la Asociación Española Contra el Cáncer**, en las que se aportó información sobre los riesgos del tabaquismo, se realizaron cooximetrías y se incentivó la motivación para dejar de fumar.



2. Realización de **talleres de prevención y sensibilización** contra el tabaquismo con los alumnos del Instituto Tierno Galván de Parla y del Instituto de Griñón.

3. **Exposición de las fotografías del concurso realizado por los alumnos de ambos institutos** en colaboración con nuestro hospital, bajo el lema **¿Necesitas fumar para pasártelo bien?**.

Precisamente la **Directora de Enfermería, Pilar Pacheco**, acompañada del **responsable de Comunicación** del hospital, ha entregado este viernes en el IES Griñón, los premios a los **ganadores del Certamen Interniveles de Fotografía**.

El martes 11 de junio se entregarán a los alumnos ganadores del IES Tierno Galván de Parla y, posteriormente, se expondrán las fotografías en el HUIC.



ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

AULA VIRTUAL

Hablemos de Trastornos de la Conducta Alimentaria. 4 junio 12:45 h.

Los Trastornos de la Conducta Alimentaria son un conjunto de alteraciones graves relacionadas con la ingesta de comida cuyo origen se encuentra en múltiples factores. Son un problema de salud mental que pueden llegar a poner en peligro la vida de quien lo sufre, que requiere de apoyo y tratamiento. Es importante prevenirlos, sobre todo en la población más joven.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se abordarán los trastornos de la conducta alimentaria, su tratamiento y los apoyos necesarios.